

# LES ELUS DE LANTOSQUE AUTREMENT

**Monsieur Christian Estrosi**  
**Président de la Métropole**  
**Nice Côte d'Azur**  
5, rue de l'Hôtel-de-Ville  
06364 Nice Cedex 4

Objet : Voirie et navette pour nouvelle école à Lantosque

Lantosque le 23 octobre 2018

Monsieur le Président,

Une nouvelle école, en chantier depuis dix-huit mois, va bientôt ouvrir ses portes à Lantosque.

Ce nouvel établissement est situé en dehors du village à une distance d'un kilomètre et trois cent mètres à pieds, du centre du village, où se trouve l'école actuelle.

Nous attirons votre attention sur les accès à cette nouvelle école. Lors du conseil municipal en date du 17 septembre dernier, nous avons sollicité Monsieur le Maire de Lantosque à ce sujet et notamment sur la sécurisation de l'accès piéton pour les élèves.

Deux sujets nous préoccupent :

- Voirie :

La sécurisation de l'accès et de la voirie est sous la responsabilité désormais de la Métropole Nice Côte d'Azur. Nous n'avons toujours pas été informés des dispositions prévues pour la sécurisation du sentier et de la route donnant accès à cette nouvelle école.

Monsieur le Maire nous a simplement dit qu'une étude était en cours mais devant l'imminence de l'ouverture nous nous inquiétons. Nous trouvons curieux que l'étude ne soit pas prévue simultanément aux travaux de réalisation de l'école qui ont commencés il y a dix-huit mois.

# LES ELUS DE LANTOSQUE AUTREMENT

- Navette d'accès du village à la nouvelle école :

Monsieur le Maire nous a là aussi indiqué que c'était une compétence Métropolitaine et que la navette était à l'étude.

Nous avons évoqué la mise en place d'une navette au moment du repas de midi, ce qui ne semble pas être prévu à ce jour. Cela obligerait les enfants à manger à la cantine ou aux parents de venir les chercher et les ramener pour l'après-midi.

Nous demandons d'envisager une solution pour ces familles qui n'ont pas forcément les moyens de mettre leurs enfants à la cantine. (budget de 72 euros par mois et par enfant)

Nous sollicitons également un arrêt au quartier Le Fourcat pour la navette effectuant le trajet Pélasque – Ecole de Lantosque, en effet des enfants en bas âge sont obligés de faire un kilomètre aller et retour pour atteindre l'école actuelle alors que le bus scolaire passe devant leur domicile sans pouvoir s'arrêter !

Dans l'attente de votre réponse, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de notre considération distinguée.

Les élus de Lantosque Autrement,

Danielle Robini

Alain Martel

Jean Marc Gilli

Copies : Mairie de Lantosque, Monsieur le directeur de l'école de Lantosque, Madame la DDEN, Madame la présidente des parents d'élève de Lantosque

# LES ELUS DE LANTOSQUE AUTREMENT

